

KLIPING BERITA

KAMIS, 20 OKTOBER 2022



4 Tahun Masa Kepemimpinan

Wali Kota dan Wakil Wali Kota Padang Panjang



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang

Wawako Asrul Imbau UMKM

Manfaatkan Pembiayaan Perbankan dan Lembaga Nonbank



DRS. ASRUL
Wakil Wali Kota

PADANG PANJANG, METRO
Wakil Wali Kota, Drs. Asrul mengimbau pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) untuk memanfaatkan jasa perbankan dan lembaga nonbank yang bisa membantu dalam pembiayaan untuk UMKM. "Kita juga mengimbau untuk menghindari rentenir dalam pembiayaan usaha," katanya saat membuka Sosialisasi Pembiayaan UMKM ke Perbankan dan Lembaga Nonbank yang digelar Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (Diskop UKM) Provinsi Sumatera Barat di Hotel Rangkayo Basa, Padang Panjang Barat, Rabu (19/10).

Asrul memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang sudah dilakukan karena sudah memberi support

dan sinergi terhadap UMKM Kota Padang Panjang, dan mendorong Pemko dalam menghasilkan UMKM yang tangguh, unggul dan berdaya saing.

"Melalui program pemulihan ekonomi yang digulirkan pemerintah, diharapkan pada 2022 ini,

perekonomian Padang Panjang bisa tumbuh pada angka 5,2%. Bergeraknya sektor UMKM akan sangat berperan penting dalam pencapaian target pertumbuhan ekonomi Kota Padang Panjang tersebut," ujarnya.

Kepala Diskop UKM

Sumbar, Nazwir, S.H, M-Hum menyampaikan, banyak yang akan bisa memfasilitasi UMKM dalam hal pembiayaan demi kemajuan UMKM di Sumbar dengan menggunakan pembiayaan yang memiliki bunga kecil.

"Untuk pembiayaan yang memiliki bunga kecil kita lihat ada KUR dan koperasi-koperasi syariah di lingkungan Pemko. Juga perbankan terus berusaha demi membantu bapak dan ibu dalam memajukan UMKM. Bank akan membantu jika usaha tersebut layak," ungkapnya. Ikut hadir Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi UKM, Jevie Carter Eka Putra, M.T, pimpinan Bank BRI Cabang Padang Panjang, dan undangan lainnya. (rmd)



rahmad/posmetro

BERSIH—Sejumlah pasukan kuning di Padang Panjang bersih bersih guna tetap menjaga kebersihan Pasar Pusat yang menjadi salah satu ikon Kota Padang Panjang dan juga persiapan penilaian Adipura 2022.

Penilaian Adipura, Pasukan Oranye Bersihkan Pasar Pusat

PADANG PANJANG, METRO

Guna tetap menjaga kebersihan Pasar Pusat yang menjadi salah satu ikon Kota Padang Panjang dan juga persiapan penilaian Adipura 2022 yang dimulai besok hari, Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup (Perkim LH) turunkan pasukan oranye bersihkan kawasan pasar Selasa (18/10).

Kabid Pengelolaan Sampah Limbah Bahan Berbahaya Beracun dan Pengendalian pencemaran Perkim LH, Nofebrianto, S.Sos mengatakan, pihaknya menurunkan petugas kebersihan gabungan dari beberapa divisi tugas Di antaranya, penyapuan barat dan timur, penyapuan pasar siang dan malam, serta divisi saluran dan angkutan.

"Hari ini kita menurunkan kurang lebih 72 petugas gabungan yang nantinya akan melakukan pembersihan lokasi Pasar Pusat dan Pasar Lingkar (pasar sayur lama). Yang akan dibersihkan semua bagian luar baik bagian barat,

timur, utara dan selatan," ucapnya.

Dikatakannya, petugas gabungan ini sebelumnya tetap melakukan tugas rutin di lokasi masing-masing. Setelah itu baru bergabung di Pasar Pusat untuk melakukan pembersihan, mulai dari pukul 09.00 WIB dan sampai sore.

Sebelumnya, pasukan oranye sudah melakukan pembersihan di lokasi Pasar Sayur Bukit Surungan (Busur). Besok akan dilanjutkan dengan pembersihan di lokasi Terminal Busur.

Selain itu, Nofebrianto menyampaikan, kegiatan ini dilakukan dan upaya untuk membersihkan Kota Padang Panjang. Bukan hanya semata karena adanya penilaian Adipura saja.

"Hendaknya yang telah dilakukan ini dapat kita pertahankan terus ke depannya. Bukan oleh kami dari petugas Perkim LH saja, namun bersama masyarakat dan pedagang pasar. Sehingga kota kita tetap selalu bersih dan indah dilihat serta nyaman bagi para pengunjung yang datang ke Padang Panjang ini," tuturnya. (rmd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

Wawako Asrul Imbau UMKM Manfaatkan Pembiayaan Perbankan dan Lembaga Nonbank

PADANG PANJANG - Wakil Walikota Padang Panjang Asrul mengimbau pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) untuk memanfaatkan jasa perbankan dan lembaga nonbank yang bisa membantu dalam pembiayaan untuk UMKM.

"Kita juga mengimbau untuk menghindari rentenir dalam pembiayaan usaha," katanya saat membuka Sosialisasi Pembiayaan UMKM ke Perbankan dan Lembaga Nonbank yang digelar Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (Diskop UKM) Provinsi Sumatera Barat di Hotel Rangkayo Basa, Padang Panjang Barat, Rabu (19/10).

Asrul memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang sudah dilakukan karena sudah memberi support dan sinergi terhadap UMKM Kota Padang Panjang, dan mendorong Pemko dalam menghasilkan UMKM yang tangguh, unggul dan berdaya saing.

"Melalui program pemulihan ekonomi yang digulirkan pemerintah, diharapkan pada 2022 ini, perekonomian Padang Panjang bisa tumbuh pada angka 5,2%. Bergeraknya sektor UMKM akan sangat berperan penting dalam pencapaian target pertumbuhan ekonomi Kota Padang Panjang tersebut," ujarnya.

Kepala Diskop UKM Sumbang, Nazwir menyampaikan, banyak yang akan bisa memfasilitasi UMKM dalam hal pembiayaan demi kemajuan UMKM di Sumbang dengan menggunakan pembiayaan yang memiliki bunga kecil.

"Untuk pembiayaan yang memiliki bunga kecil kita lihat ada KUR dan koperasi-koperasi syariah di lingkungan Pemko. Juga perbankan terus berusaha demi membantu bapak dan ibu dalam memajukan UMKM. Bank akan membantu jika usaha tersebut layak," ungkapnya.

Ikut hadir Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi UKM, Jevie Carter Eka Putra, pimpinan Bank BRI Cabang Padang Panjang, dan undangan lainnya. (205)

SALAH SATUNYA TPAT II

Wako Fadly Amran Presentasikan Program Pemko Kepada Emtek Digital

PD. PANJANG - Walikota H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano mempresentasikan beberapa program Pemko Padang Panjang di hadapan Manajemen Elang Mahkota Teknologi (Emtek) Digital, Selasa (18/10) di Jakarta. Salah satu program yang dipaparkan adalah Iven Temu Penyair Asia Tenggara (TPAT) II-2022.

Rencana Iven ini pun mampu menarik pihak Emtek Digital untuk ikut menyukseskan TPAT II-2022 yang dihelat akhir November mendatang.

Emtek menjadi salah satu grup terbesar di Indonesia yang bergerak di bidang teknologi, media dan telekomunikasi (TMT) dengan fokus pada tiga grup bisnis utama, yaitu media, solusi dan konektivitas. Untuk bisnis mediana terdiri dari stasiun televisi SCTV, Indosiar, O Channel, media online seperti Merdeka.com, Liputan6.com, Kapanlagi.com dan banyak lagi yang lainnya.

Di hadapan Pemred Merdeka.com, Darajatun, Muhammad Hasis (Wapemred Merdeka.com), Elin Yunita (Wapemred Liputan6.com), Ivayanti (GM Sales Emtek Digital), Imam Ariyanto (Manager Sales Emtek Digital), Putri Indrasari (Senior Sales Emtek Digital), Wako Fadly terlebih dahulu memaparkan profil Kota Padang Panjang.

"Meskipun Padang Panjang hanya sebuah kota kecil, namun kami menghadirkan berbagai program bernas yang sangat menarik, baik tingkat nasional maupun internasional," ungkap Fadly.

Salah satunya, lanjut Fadly, kegiatan TPAT II-2022, yang nantinya akan menghadirkan para penyair dari berbagai negara seperti Indonesia, Malaysia, Singapura, Vietnam, Brunei Darussalam, Timor Leste, dan negara lainnya.

Kedatangan para penyair itu, membuat manajemen Emtek Digital tertarik. Bahkan mereka menggali informasi, alasan apa Padang Panjang menghadirkan event untuk para penyair ini.

"Padang Panjang merupakan pelopor para tokoh-tokoh penyair. Banyak penyair yang besar dari Padang Panjang, salah satunya Buka Hamka. Hal itulah yang ingin kami bangkitkan lagi, membawa Padang Panjang menjadi Kota Penyair dan Kota Sastra," ungkap Fadly. Selain event TPAT, salah satu yang menarik perhatian manajemen Emtek yakni program subsidi yang diberikan Wako Fadly kepada masyarakat Kota Padang Panjang.

"Saat Pemerintah pusat menaikkan harga BBM, kami Pemko Padang Panjang memberi bantuan dan subsidi BBM kepada masyarakat. Jadi sistemnya, kami menganggarkan bantuan BBM yang kami titipkan di SPBU yang ada di Kota Padang Panjang. Jadi masyarakat yang tergolong penerima subsidi bisa langsung mendapatkan subsidi di SPBU tersebut," lanjut Fadly.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres



BERSIH-BERSIH: Sejumlah pasukan kuning sedang membersihkan pasar pusat Padangpanjang, Rabu (19/10). Menjaga kebersihan pasar agar pengunjung nyaman berbelanja.

Pasukan Orange Bersihkan Pasar Pusat

Padangpanjang, Padek—Guna menjaga kebersihan pasar di Padangpanjang, Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup (Perkim LH) kerahkan puluhan pasukan orange sejak Rabu (19/10).

Kepala Dinas Perkim LH Padangpanjang, Alvi Sena menyebut, dua pasar yang ada di kota sejuk berjuluk Serambi Mekkah itu merupakan ikon daerah tersebut. Terutama Pasar Pusat Padangpanjang berkonsep pasar tradisional modern.

"Sedangkan Pasar Sayur Bukituruhan merupakan pusat perdagangan sayuran sebagai

pemasok kebutuhan ke berbagai daerah. Dua pasar ini menjadi perhatian kita untuk menjaga kebersihan demi kenyamanan pengunjung dan keindahan kota," ujar Alvi didampingi Kabid Pengelolaan Sampah Limbah Bahan Berbahaya Beracun dan Pengendalian Pencemaran, Nofebrianto.

Terkait dengan terobosan khusus tersebut, Nofebrianto mengatakan, pihaknya menurunkan petugas kebersihan gabungan dari beberapa divisi yang dibagi untuk pembersihan Barat dan Timur, regu kebersihan siang dan malam, serta divisi saluran dan angkutan.

"Hari ini kita menurunkan kurang lebih 72 petugas gabungan yang nantinya akan melakukan pembersihan lokasi Pasar Pusat dan Pasar Lingkar (pasar sayur lama). Yang akan dibersihkan semua bagian luar baik bagian barat, timur, utara dan selatan," kata Nofebrianto.

Disebutkannya juga, petugas gabungan ini sebelumnya tetap melakukan tugas rutin di lokasi masing-masing. Setelah itu baru bergabung di Pasar Pusat untuk melakukan pembersihan, mulai pukul 09.00 sampai sore. "Sebelumnya, pasukan orange sudah melakukan pembersi-

han di lokasi Pasar Sayur Bukit Surungan (Busur). Besok akan dilanjutkan dengan pembersihan di lokasi Terminal Busur," terangnya.

Selain itu, Nofebrianto menyampaikan, kegiatan ini untuk membersihkan Kota Padangpanjang. Bukan hanya semata karena adanya penilaian Adipura saja.

"Targetnya kebijakan ini kita pertahankan terus ke depannya. Bukan oleh kami dari petugas Perkim LH saja, namun bersama masyarakat dan pedagang pasar. Sehingga kota kita tetap bersih dan indah" pungkasnya. (wrd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Rupajang Gelar Doa Bersama Sukseskan KTT G20

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kota Padangpanjang (Rupajang), Rabu (19/10), bersama warga binaan pemasyarakatan (WBP) ikuti kegiatan doa bersama yang digelar Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkum HAM).

Doa bersama ini guna menyemarakkan dan menyukseskan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20. Kegiatan dilaksanakan secara hybrid, yang dipusatkan di Aula Oemar Seno Adji,

Ditjen Kekayaan Intelektual bersama Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly. Sementara Rupajang mengikuti kegiatan ini di aulanya.

Kepala Rupajang, Rudi Kristiawan mengatakan, mudah-mudahan dengan doa bersama yang digelar ini dapat meningkatkan kelancaran dan kesuksesan acara perhelatan KTT G20.

Menurut Rudi, dengan kelancaran dan suksesnya perhelatan KTT G20, dapat mendorong serta percepa-



KEPALA Rupajang Rudi Kristiawan bersama jajaran dan WBP ketika mengikuti doa bersama sukseskan KTT G20

tan pemulihan perekonomian di tengah masyarakat yang terdampak akibat pandemi Covid-19 di Indonesia.

"Adapun hasil yang didapat dalam Presidensi G20 ini adalah sebagai bentuk ketahanan ekonomi negara dalam membangun paradigma Indonesia. Sehingga dapat bertahan dan menjadi perhatian dunia sebagai negara yang memiliki kemajuan," ucapnya.

Rudi juga berharap melalui kegiatan doa bersama ini kegiatan KTT G20 dapat berjalan dengan baik dan

sukses. Tak lupa Ia juga mengajak masyarakat untuk turut meramalkan dan menyukseskan konferensi tingkat tinggi tersebut.

"Mari kita bersama-sama mendoakan secara internal maupun umum untuk penyelenggaraan G20 di Bali dapat berlangsung dengan lancar dan aman. Jangan lupa untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga tetap menjaga nama baik Indonesia di mata dunia," pungkasnya. (ned)

Hindari Rentenir dalam Pembiayaan Usaha

**Asrul :
Manfaatkan Jasa
Perbankan dan
Non Bank**

ISRIL NAIDI
Harian Rakyat Sumbar



WAWAKO Asrul saat menghadiri pembukaan sosialisasi pembiayaan UMKM ke Perbankan dan Lembaga Non Bank.

sangat berperan penting dalam pencapaian target pertumbuhan ekonomi Kota Padangpanjang tersebut, kita juga mengimbau pelaku usaha kecil untuk menghindari rentenir dalam pembiayaan usaha," ungkap Asrul.

Asrul memberikan apresiasi terhadap kegiatan Sosialisasi Pembiayaan UMKM ke perbankan dan lembaga non bank yang sudah dilakukan karena sudah memberi support dan sinergi terhadap

UMKM Kota Padangpanjang dan mendorong Pemko dalam menghasilkan UMKM yang tangguh, unggul dan berdaya saing.

Sementara itu Kepala Diskop UKM Sumbar, Nazwir, S.H, M.Hum menjelaskan, banyak yang akan bisa memfasilitasi UMKM dalam hal pembiayaan demi kemajuan UMKM di Sumbar dengan menggunakan pembiayaan yang memiliki bunga kecil.

"Untuk pembiayaan yang me-

iliki bunga kecil seperti KUR dan koperasi-koperasi syariah di lingkungan Pemko. Juga perbankan terus berusaha dalam memajukan UMKM. Bank akan membantu jika usaha tersebut layak," jelas Nazwir.

Hadir pada kesempatan tersebut Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi UKM, Jevie Carter Eka Putra, MT, pimpinan Bank BRI Cabang Padangpanjang dan undangan lainnya. (dit)

Dispangtan Dukung Program Penurunan Kasus Stunting

Ngalau, Rakyat Sumbar— Menduduki posisi ketiga di tingkat Provinsi Sumatera Barat dalam Unggah Aksi Penurunan Stunting yang dikeluarkan Bangsa Regional I Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) adalah modal awal bagi Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) beserta stakeholder terkait dalam mempercepat penurunan stunting di Kota Padangpanjang.

Capaian tersebut tidak lepas dari dukungan dan peran serta dinas terkait. Termasuk Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) kota setempat.

"Dispangtan telah melaksanakan beragam program. Antara lain membuat program menu beragam, bergizi seimbang dan aman serta pengolahan menu serba ikan. Padangpanjang telah mengikuti perlombaan tingkat Provinsi Sumbar dan meraih tiga penghargaan," sebut Kepala Dispangtan, Ade Nafrita Anas, Rabu (19/10).

Ditambahkan Ade, pihaknya hingga saat ini terus berupaya menurunkan angka stunting dengan menjalankan beberapa program. Hingga saat ini program yang sudah dibuat berjalan dengan baik.

"Ini tidak terlepas dari kerja sama antar stakeholder yang ada di Padangpanjang. Sehingga kita bisa menjadi nomor tiga di Sumbar dalam menurunkan angka stunting," ujarnya.



KEPALA Dispangtan Ade Nafrita Anas

Ade juga menyebutkan program yang ada di Dispangtan yaitu melakukan kegiatan pemanfaatan pekarangan sebagai sumber pangan dalam rangka penurunan dan pencegahan stunting. Tahun ini difokuskan di empat Kelurahan.

"Yaitu Silaing Bawah, Silaing Atas, Tanah Pak Lambik, dan Pasar Usang. Alhamdulillah empat Kelurahan ini tetap konsisten memanfaatkan pekarangan rumahnya sebagai sumber pangan untuk dikonsumsi keluarga," katanya.

Selain lestari pekarangan, program ini juga sehat bagi keluarga, sebab mengonsumsi komoditas lokal yang terjamin kualitasnya.

"Jika ini terus kita galakkan di setiap rumah masyarakat, insya Allah kasus stunting bisa turun di Padangpanjang," tuturnya. (ned)

ASRUL mengajak pelaku usaha mikro sebaiknya memanfaatkan jasa perbankan dan lembaga non-bank yang bisa membantu dalam pembiayaan untuk UMKM.

"Melalui program pemulihan ekonomi yang digulirkan pemerintah, diharapkan pada 2022 ini, perekonomian Padangpanjang bisa tumbuh pada angka 5,2%. Begeraknya sektor UMKM akan



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



KEPALA Rupajang Kristiawan menerima penghargaan dari KPPN Bukittinggi.

Kepala Rupajang Terima Penghargaan dari KPPN Bukittinggi

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) merupakan indikator kepatuhan setiap satuan kerja yang mengelola Anggaran Negara lingkup kementerian dan lembaga, Selasa (18/10) Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Bukittinggi melaksanakan kegiatan evaluasi

IKPA Triwulan III TA 2022 dan Langkah-langkah Akhir Tahun Anggaran 2022.

Bertempat di Aula KPPN Bukittinggi, kegiatan ini dihadiri oleh seluruh Kuasa Pengguna Anggaran dan bendahara setiap satuan kerja lingkup wilayah kerja KPPN Bukittinggi.

Dengan perolehan nilai IKPA Tertinggi (100) pada Tri-

wulan III TA 2022 Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Padang dinobatkan sebagai satker terbaik I penilaian IKPA Kategori pagu kecil Triwulan III TA 2022.

Piagam penghargaan juga diterima oleh Kuasa Pengguna Anggaran Rupajang Rudi Kristiawan yang diserahkan langsung oleh kepala KPPN Bukittinggi Khairil Indra.

Rudi menyampaikan, piagam penghargaan ini adalah berkat kerja keras seluruh squad Rupajang terkhusus tim pengelola keuangan Rupajang dalam membantu jalannya pelaksanaan anggaran di Rupajang.

Lebih jauh Rudi menyampaikan kepada seluruh tim untuk dapat selalu mempertahankan prestasi yang telah diraih. (ned)



PENAMPILAN rancangan busana muslimah karya desainer muda Dekranasda se-Sumbar.

Desainer Padangpanjang Juara 3 Lomba Desain Busana Muslimah

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Desainer muda asal Padang Panjang, Mutia Febrina meraih Juara 3 Lomba Desain Baju Busana Muslimah Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Provinsi Sumatera Barat, Rabu (19/10).

Bertempat di Axana Hotel, perwakilan Dekranasda Padangpanjang ini menampilkan desain baju busana muslimah bertemakan "Bamain Alang-Alang".

"Karya ini terinspirasi dari 'bamaian alang-alang' atau layangan yang merupakan salah satu permainan anak nagari yang biasa dimainkan anak-anak di lahan persawahan pascapanen atau di lapangan terbuka," ujar Kasi Promosi Disperdakop UKM, Azani Mizwar, M.I.Kom.

Dijelaskannya, bermain alang-alang dimulai dari membuat sendiri bingkai layangan, menimbang, melapisi kertas dan ekor. Lalu menerbangkan layangan sambil memegang tali atau benang dari daratan, berlomba bahkan mengejar la-

nyangan yang putus. Semua itu melatih dan melambungkan kreativitas, kemandirian, kesabaran dan keikhlasan.

Sama halnya dengan karya ini, cutting baju yang tegas pada atasan dan berayun di bawahan seperti kepala dan ekor layangan, di pegang dengan tali macrame yang di anyam dengan motif layangan.

Menggunakan material tenun Jembatan Merah serta dipadukan dengan tas dan sepatu berbahan kulit, yang mana macrame, tas dan sepatu ini merupakan hasil produksi perajin dari Kota Padangpanjang. Karya ini menggunakan perpaduan preppy dan bohemian style dengan siluet A.

Lomba Desain Baju Busana Muslimah ini dilaksanakan Dekranasda Provinsi Sumbar untuk menumbuhkan kreativitas dalam menghasilkan busana muslimah keseharian bagi desainer muda se-Sumbar.

Juara 1 diraih oleh Dekranasda Kabupaten Limapuluh Kota dan juara 2 Dekranasda Kota Padang. (ned)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

Rupajang Ikuti Doa Bersama Sukseskan KTT G20



Suasana doa bersama di Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kota Padang Panjang (Rupajang)

Padang Panjang, Khazanah - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kota Padang Panjang (Rupajang), Rabu (19/10), bersama warga binaan pemasyarakatan (WBP) ikuti kegiatan doa bersama yang digelar Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkum HAM).

Doa bersama ini guna menyemarakkan dan menyukseskan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20. Kegiatan dilaksanakan secara hybrid, yang dipusatkan di Aula Oemar Seno Adji, Ditjen Kekayaan Intelektual bersama Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly. Sementara Rupajang mengikuti kegiatan ini di aulanya.

Kepala Rupajang, Rudi Kristiawan kepada Kominfo mengatakan, mudah-mudahan dengan doa bersama yang digelar ini dapat meningkatkan kelancaran dan kesuksesan acara perhelatan KTT G20.

Menurut Rudi, dengan kelancaran dan suksesnya perhelatan KTT G20, dapat mendorong serta percepatan pemulihan perekonomian di tengah masyarakat yang terdampak akibat pandemi Covid-19 di Indonesia.

"Adapun hasil yang didapat dalam Presidensi G20 ini adalah sebagai bentuk ketahanan ekonomi negara dalam membangun paradigma Indonesia. Sehingga dapat bertahan dan menjadi perhatian dunia sebagai negara yang memiliki kemajuan," ucapnya.

Rudi juga berharap melalui kegiatan doa bersama ini kegiatan KTT G20 dapat berjalan dengan baik dan sukses. Tak lupa ia juga mengajak masyarakat untuk turut meramaikan dan menyukseskan konferensi tingkat tinggi tersebut.

"Mari kita bersama-sama mendoakan secara internal maupun umum untuk penyelenggaraan G20 di Bali dapat berlangsung dengan lancar dan aman. Jangan lupa untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga tetap menjaga nama baik Indonesia di mata dunia," pungkasnya. ■ Paulhendri

DEKRANASDA SUMBAR GELAR LOMBA DESAIN

Mutia Febrina Raih Juara 3 Busana Muslimah



Mutia Febrina usai menerima hadiah juta 3 lomba Desain Busana Muslimah Dekranasda se-Sumbar

Padang Panjang, Khazanah - Desainer muda asal Padang Panjang, Mutia Febrina meraih Juara 3 Lomba Desain Baju Busana Muslimah Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Provinsi Sumatera Barat, Rabu (19/10).

Bertempat di Axana Hotel, perwakilan Dekranasda Padang Panjang ini menampilkan desain baju busana muslimah bertemakan "Bainam Alang-Alang".

"Karya ini terinspirasi dari 'bainam alang-alang' atau layangan yang merupakan salah satu permainan anak nagari yang biasa dimainkan anak-anak di lahan persawahan pascapanen atau di lapangan terbuka," ujar Kasi Promosi Disperdakop UKM, Azani Mizwar, M.I.Kom kepada Kominfo.

Dijelaskannya, bermain alang-alang dimulai dari membuat sendiri bingkai layangan, menimbang, melapisi kertas dan ekor. Lalu menerbangkan layangan sambil memegang tali atau benang dari daratan, berlomba bahkan mengejar layangan yang putus. Semua itu

melatih dan melambangkan kreativitas, kemandirian, kesabaran dan keikhlasan.

Sama halnya dengan karya ini, cutting baju yang tegas pada atasan dan berayun di bawahan seperti kepala dan ekor layangan, di pegang dengan tali macrame yang di anyam dengan motif layangan.

Menggunakan material tenun Jembatan Merah serta dipadukan dengan tas dan sepatu bertema kulit, yang mana macrame, tas dan sepatu ini merupakan hasil produksi perajin dari Kota Padang Panjang. Karya ini menggunakan perpaduan preppy dan bohemian style dengan siluet A.

Lomba Desain Baju Busana Muslimah ini dilaksanakan Dekranasda Provinsi Sumbar untuk menumbuhkan kreativitas dalam menghasilkan busana muslimah keseriahan bagi desainer muda se-Sumbar.

Juara 1 diraih oleh Dekranasda Kabupaten Limapuluh Kota, dan juara 2 Dekranasda Kota Padang. ■ paulhendri

Cegah Stunting, Tim Unand Promosikan PMT

Padang Panjang, Khazanah - Tim Program Matching Fund Universitas Andalas (Unand) berikan sosialisasi pengembangan mini plant pangan lokal dadiah menjadi olahan makanan. Kegiatan yang diikuti ibu hamil dan menyusui ini, berlangsung di Aula Dinas Sosial Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Selasa (18/10).

Kabid Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana (PPKB), Netti Herawati S.H mengungkapkan, kegiatan ini merupakan sosialisasi sekaligus promosi pemberian makanan tambahan (PMT) kepada para ibu hamil dan balita dalam bentuk roti yang bernilai gizi tinggi.

"Kita berharap dengan adanya promosi PMT dari ahli gizi Unand ini, dapat membantu masyarakat mengetahui apa itu stunting. Sehingga kasus stunting di Kota Padang Panjang lebih cepat turun," harapnya.

Dikatakan Netti, pada 25 Oktober mendatang pihaknya juga akan memberikan audit kasus pembedahan pada ibu hamil dan menyusui.

Sementara itu, Dr. Helmizar, SKM, M.Biomed selaku Ketua Tim Program Matching Fund Unand yang juga ditunjuk Pemko Padang Panjang untuk menjadi tim ahli audit penurunan stunting Kota Padang Panjang menyampaikan, pihaknya mengidentifikasi ada beberapa bahan makanan yang bisa diolah menjadi makanan tambahan dari

dadiah ini.

"Hal ini juga sesuai dengan instruksi presiden, di mana dalam penurunan stunting harus memanfaatkan makanan lokal," jelasnya.

Ditambahkan Helmizar, Tim Program Matching Fund Unand berperan untuk memberikan resep sesuai hasil penelitian para ahli gizi yang bekerja sama dengan Industri Bina Bakti untuk memproduksi olahan makanan tambahan berskala besar yang nantinya akan disebarkan ke seluruh kabupaten/kota khusus untuk penurunan kasus stunting.

"Untuk saat ini kita baru menyuplai tiga macam produk. Di antaranya roti, fla dan juga biskuit. Roti fungsional yang diolah dari tepung jagung, kacang merah dan kacang kedelai

sebagai sumber proteinnya. Roti ini nantinya dapat di konsumsi bersamaan dengan fla yang diolah dari dadiah. Selain itu juga ada biskuit yang dibuat dari olahan ikan bada yang tinggi gizi, kalsium dan protein," terangnya.

Helmizar berharap semua ibu hamil dan menyusui bisa mendapatkan makanan tambahan tanpa memandang status sosial. Karena untuk menciptakan generasi mendatang yang berkualitas harus diberikan perhatian yang besar.

"Semoga produk yang disuplai juga dapat diterima masyarakat. Saya juga berharap Pemko terus memfasilitasi tempat sekaligus tenaga untuk menjalankan program PTM ini," ucapnya. paulhendri

ASN di Padang Panjang Diingatkan Tetap Profesional dan Netral Saat Pemilu 2024



Padang, Khazanah- Wakil Wali Kota Padang Panjang, Asrul mengingatkan kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) yang masih bertugas agar tetap profesional dalam menyongsong gelaran Pemilu serentak 2024 mendatang.

Hal itu diungkapkan Asrul usai mengikuti kegiatan Rakor Bawaslu Sumbar dengan para kepala daerah yang digelar di Aula Hotel Pangeran Beach, Kota Padang, Selasa (18/10).

"Posisi ASN harus tetap sebagai tenaga profesional dalam gelaran Pemilu 2024. Saya ingatkan kepada ASN di Padang Panjang khususnya, untuk tetap menjaga

netralitas ini," kata Asrul.

Menurut Asrul, meski memiliki hak pilih, ASN yang masih dalam masa tugas tidak pula diperbolehkan berpolitik praktis dan memihak pada pasangan calon ataupun partai tertentu.

"Hal ini sebagaimana dimuat dalam Penjelasan Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang ASN. Regulasi itu menjelaskan ASN yang profesional berarti mereka yang senantiasa mengutamakan keahlian yang berlandaskan kode etik dan ketentuan peraturan perundang-undangan," ujar Asrul.

Asrul yang juga merupakan seorang

birokrat senior itu meminta kepada seluruh pihak untuk mengawal netralitas ASN. Memastikan ASN tetap berada di posisi profesional dan netral dalam memimpin jalannya roda pemerintahan di tengah momentum pencarian pemimpin terbaik bagi Indonesia.

"Kita sebagai ASN yang mengawasi jalannya roda pemerintahan harus tetap berada di posisi netral," tutupnya.

Gubernur Sumbar, Mahyeldi yang hadir bersama bupati dan wali kota dalam kesempatan tersebut memberikan dukungan agar pelaksanaan Pemilu 2024 dan Pilkada serentak dapat berjalan dengan baik. Tidak saja dukungan anggaran, tapi juga personel.

"Pemerintah dan Pemerintah daerah juga berkewajiban menyediakan fasilitas kampanye, termasuk membantu pendistribusian dan pengamanan peralatan untuk kegiatan tersebut," ucapnya.

Dikatakan Mahyeldi, netralitas ASN, TNI dan Polri dalam politik, sangat penting dalam menjaga dan merawat pengelolaan pemerintahan, sehingga negara ini dapat berjalan stabil sebagai negara hukum.

Lihat Juga: Simpan 30 Paket Sabu dalam Charger HP, Pengedar di Dharmasraya Dibekuk

ASN harus menjaga netralitas karena itu kunci menjaga kestabilan pemerintahan. Hendaknya ASN cukup dewasa dalam menyikapi pelanggaran netralitas ini.

"Karena itu, cara terbaik bagaimana kita mengadvokasi kepala-kepala daerah agar aturan yang dibuat tidak bertentangan dengan aturan yang lebih

tinggi. Nah, dalam hal ini peran ASN sangat menentukan agar perjalanan negara ini sesuai koridornya," ungkapnya.

Mahyeldi berharap, di Sumbar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, sehingga pelaksanaan pesta demokrasi dapat berjalan dengan baik.

Pada rakor tersebut juga dilakukan pembacaan Ikrar Netralitas ASN, dan penandatanganan pakta integritas oleh Mahyeldi serta semua kepala daerah Sumbar. ■ faisal



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Bidik Indonesia

Empat Tahun Kepemimpinan Fadly-Asrul, Berbagai Capaian Kerja Dan Prestasi Telah Diraih

Liputan : Syamsul Bahri SH (Kabiro BIN Padang Panjang-Tanah Datar/Sumbar)

Padang Panjang - Kepemimpinan Wali Kota Padang Panjang, H. Fadly Amran, BBA Dengan Wakil Wali Kota, Drs. Asrul genap mencapai empat tahun pada 9 Oktober kemarin. Selama perjalanan empat tahun kepemimpinan,

berbagai langkah kebijakan dan inovasi telah dan terus dilakukan demi terwujudnya visi "Kota Padang Panjang yang Bermarwah dan Bermartabat Menuju Kejayaan Padang Panjang" yang dija-

BERSAMBUNG KE HAL >> 11



Empat Tahun Kepemimpinan

barkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Padang Panjang 2018-2023. Dalam kurun waktu empat tahun, banyak capaian kerja dan prestasi yang telah dan akan diraih duet kepemimpinan Fadly-Asrul ini. Berbagai prestasi di berbagai tingkat, mulai dari provinsi hingga nasional telah didapat Pemko di bawah tangan dingin duet kepemimpinan Wali Kota muda dan birokrat senior ini.

Namun tak berhenti di situ saja, Wako Fadly saat konferensi pers dengan para awak media dalam rangka refleksi Empat Tahun Kepemipi-

nannya, Senin (10/10), di pendopo rumah dinasny mengatakan, masih ada program baik dari segi infrastruktur maupun pembangunan sumberdaya manusia yang saat ini sedang dikejar dalam waktu satu tahun terakhir kepemimpinannya.

Fadly menjelaskan, pihaknya juga terus berkomitmen dengan program kegiatan strategis yang telah disepakati dalam RPJMD Kota Padang Panjang. Di antaranya, Rumah Wirausaha, bedah warung, Smart Gerobak, koperasi syariah, Sport Center, pedestrian Pasar Kuliner, sarana prasarana Pasar Pu-

sat, lanjutan Islamic Center, rehab rumah tak layak huni, program beasiswa, event Pacu Kudo, Padang Panjang Bagoro, gelora Serambi Mekkah, dokter warga, dan kampung tahfidz.

"Inshaa Allah, kami bersama dengan Pak Wawako Asrul dan stakeholder terkait akan terus berkomitmen dengan program-program strategis ini. Untuk Sport Center kita telah melakukan peresmian pembangunannya tadi siang yang ditargetkan rampung dalam kurun waktu 330 hari, yakni 4 Oktober 2023," ucap Fadly.



Nama Media : Mingguan Bidik Indonesia

Kantor Kemenag Padang Panjang Rencanakan Bentuk Kampung Wakaf dan Zakat

Liputan : Ronaldo Bahri, SE (Wartawan BIN Padang Panjang-Tanah Datar/Sumbar)

Padang Panjang - Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Padang Panjang merencanakan bentuk Kampung Wakaf dan Kampung Zakat di kota itu, karena program ini adalah turunan program dari pemerintah pusat.

Demikian disampaikan Kepala Kantor Kemenag, Drs. H. Alizar, M.Ag Datuak Sindo Nan Tongga saat beraudiensi dengan Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, di Balai Kota, Kamis.

Selain Alizar turut hadir Ketua

Badan Wakaf Indonesia Padang Panjang, Jupagni, S.Ag beserta pengurus lainnya.

"Kampung Wakaf dan Kampung Zakat ini merupakan program dari Pemerintah Pusat. Di mana setiap Pemerintah Daerah menetapkan adanya Kampung Wakaf dan Kampung Zakat sebagai rangkaian upaya pemerintah pusat dalam menyejahterakan masyarakat," jelas Alizar.

Menanggapi itu, Wawako Asrul menyebutkan, untuk

menetapkan Kampung Wakaf dan Kampung Zakat ini, Pemkot akan mencari kelurahan mana yang mengarah dan mendekati dengan kriteria yang sudah ditetapkan Pemerintah Pusat untuk diusulkan nantinya.

"Namun diterima atau tidaknya, kita serahkan kepada yang berwenang dalam hal ini," ujar Asrul.

Kampung Wakaf lebih mengarah kepada infrastruktur. Pemerintah berupaya untuk lebih meningkatkan per-

anan masyarakat dalam program ini. Namun untuk Kampung Zakat, mengarah kepada personel yang ada di kampung tersebut.

Alizar juga menyampaikan kriteria untuk menetapkan ini, tentu berbeda di Kota Padang Panjang dengan kabupaten/kota lain. Di antaranya tingkat kesehatannya menengah kebawah. Sementara di Padang Panjang dan Kota Sehat serta angka kemiskinannya rendah.

FH Unand Sosialisasikan Implikasi UU No 1/2022 ke Pemkot Padang Panjang

Liputan : Ronaldo Bahri, SE (Wartawan BIN Padang Panjang-Tanah Datar/Sumbar)

Padang Panjang - Bertajuk kegiatan pengabdian masyarakat, Departemen Hukum Administrasi Negara (HAN) Fakultas Hukum (FH) Universitas Andalas (Unand) laksanakan Sosialisasi Implikasi Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022. Sosialisasi disampaikan ke aparat pemerintahan Kota Padang Panjang, di Hall Lantai III Balai Kota.

Dibuka Sekretaris Daerah Kota, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, acara turut dihadiri asisten I, II, III, staf ahli, kepala

OPD, camat dan lurah, Kamis.

Kepala Departemen HAN FH Unand, Gusminarti, M.H mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan untuk menjelaskan implikasi diberlakukannya UU No.1/2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah.

"Diharapkan kegiatan ini dapat mendukung terwujudnya layanan publik yang berkualitas dan peningkatan kesejahteraan masyarakat di Kota Padang Panjang.

Dibutuhkan pemahaman dan kesungguhan dari semua pihak untuk mengimplementasikan kebijakan yang dituangkan dalam UU ini," sebutnya.

Dengan adanya UU ini, kata Gusminarti, diharapkan pemerintah daerah harus bisa membuat inovasi-inovasi.

Sementara itu Sekdako Sonny menyebutkan, kegiatan ini penting bagi Pemkot. Sebab UU itu masih baru dan Pemkot sendiri belum begitu me-

mahami sepenuhnya.

"Kita belum tahu apa dampak UU ini bagi Pemerintah Kota Padang Panjang. Ada plus minus dari UU ini, ada peluang dan ada tantangan, maka dari itu kita perlu mengkaji hal ini," ujarnya.

Sonny juga berharap, dengan adanya kegiatan ini, pihak Unand dapat memberikan masukan dan saran serta pemahaman yang mendalam untuk Pemkot terkait perubahan apa saja yang ada dalam UU tersebut.



Nama Media : Minggu Lintas Media

Padang Panjang Jalin Kerjasama Dengan Technical Expertise Fonterra

Pdg. Panjang, Lintas Media
Guna mewujudkan Padang Panjang as Center of Dairy Excellence of West Sumatera Dairy Industry (pusat penghasil susu terbaik di Sumbar-red), Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian RI dan Kedutaan Besar Selandia Baru gelar Diskusi Inisiasi Dairy Academy bersama Pemerintah Kota Padang Panjang, Rabu (12/10). Untuk potensi persusuan di Kota Padang Panjang sudah ada sejak 1980 dengan membudidayakan sapi perah yang telah dikembangkan. Dan, ditetapkannya Padang Panjang sebagai pusat pembibitan sapi perah di luar Pulau Jawa, serta sebagai kawasan sapi perah oleh Pemerintah Provinsi Sumatera Barat.

Asisten Deputi Kerja Sama Ekonomi Amerika dan Pasifik Kemenko Perekonomian RI, Irwan Sinaga, PhD menyampaikan, Padang Panjang sudah melakukan kerja sama Technical Expertise dengan Fonterra. Di mana sudah mendapatkan perhatian dengan tidak hanya

meningkatkan kapasitas, namun juga dapat membantu menghempaskan kemiskinan.

"Kita berharap dapat masuk ke tahap berikutnya. Bagaimana kita dapat meng-establish (mendirikan-red) adanya Dairy Academy di Padang Panjang. Sekiranya berjalan dengan baik, maka di luar Pulau Jawa, yang terbesar ada di Padang Panjang. Inilah Dairy Academy pertama yang ada di Indonesia," ujarnya.

Ia juga berharap saat situasinya sudah memungkinkan dan semuanya sudah siap ini dapat diwujudkan, dan dilihat di Pulau Jawa pusat-pusat sentra susu sudah banyak dengan teknologi yang lumayan. Namun satu hal yang istimewa adalah untuk pusat sentra persusuan seperti ini di luar Pulau Jawa baru Kota Padang Panjang yang memenuhi standar global.

Atase Pertanian Kedutaan Besar Selandia Baru, Chris Wilson melalui translatornya mengucapkan terima kasih dan sangat menghargai atas kolaborasi antara Pemerintah bersama Fonterra yang sudah

menginisiasi kegiatan Dairy Academy di Kota Padang Panjang.

"Selandia Baru sangat unik dengan penduduk 5 juta bisa menyuplai untuk 40 juta susu. Ini bisa terjadi karena peternak di sana mengerti apa yang dilakukan dengan bantuan dari pemerintah untuk menempatkan sarana yang tepat. Mereka memanfaatkan itu mengoptimasi sehingga bisa menghasilkan produk yang baik."

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano yang juga menyempatkan diri hadir di sela-sela diskusi, juga mengatakan sebagaimana yang disampaikan Fonterra, kualitas susu di Padang Panjang bisa diikuti oleh para peternak dibandingkan dengan daerah-daerah lain. Untuk kualitas hanya berbeda sedikit dengan apa yang ada di Selandia Baru.

"Ayo kita dudukan bersama terkait peternakan sapi perah ini. Perhatiannya tidak hanya nasional saja, namun sudah internasional. Kita cek berapa petani yang siap untuk ini," ungkapnya. (Son)

KPU Padang Panjang Akan Laksanakan Verifikasi Faktual Partai Politik

Pdg. Panjang, Lintas Media
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Padang Panjang akan melaksanakan verifikasi faktual partai politik (parpol) pada 15 Oktober - 4 November 2022.

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Padang Panjang, lakukan Rapat Koordinasi Pelaksanaan Verifikasi Faktual Partai Politik Peserta Pemilu Tahun 2024 dengan segenap insan Pers Padang Panjang, di Auditorium Mifan, Sabtu (9/10/2022).

Okta Novisah mengatakan rapat ini dilakukan guna memberikan informasi kepada masyarakat melalui Media bahwa KPU akan melaksanakan verifikasi lapangan serta sekaligus menyebarluaskan informasi mengenai verifikasi faktual.

Hingga saat ini, katanya, untuk jumlah pemilih di Kota Padang Panjang berjumlah 40.393 pemilih. Itu akan

bertambah karena data ini belum pemutakhiran.

Lebih jauh Okta mengatakan, kita berharap kepada Media untuk memberikan akses seluas-luasnya untuk menyebarluaskan tentang verifikasi partai yang lolos serta memberikan informasi pada masyarakat. Jika, ada warga yang masih belum tahu tentang verifikasi partai

"Artinya, Pers atau Wartawan punya peran sentral dalam menyampaikan informasi ketengah tengah masyarakat. Teknologi informasi, di era globalisasi yang berkembang begitu pesat, mau tak mau KPU Padang Panjang sangat menyadari betul hal itu. Dengan, sistim informasi yang cepat akan memper cepat menyampaikan sebuah informasi," ujarnya.

Sementara itu, Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU

Kota Padang Panjang, Harri Hazari menyampaikan terkait alur tahapan pendaftaran, verifikasi dan penetapan partai politik peserta pemilu.

"Andai ada Partai Politik masih ada persyaratannya yang belum lengkap, KPU akan bertemu langsung dengan yang bersangkutan, membuktikan kebenaran identitas dan status keanggotaannya," katanya.

KPU Padang Panjang, akan memastikan penggunaan kantor tetap sampai dengan tahapan terakhir pemilu pada tanggal 20 Oktober 2024. Untuk meminimalisir kesalahan, kita punya komitmen yang besar untuk kesuksesan pelaksanaan Pemilu dan Pilkada mendatang. KPU Selaku penyelenggara, akan bekerja seprofesional mungkin dan tanpa terintimidasi dari Parpol lain. (son)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Lintas Media

EMPAT TAHUN KEPEMIMPINAN WAKO PADANG PANJANG FADLY AMRAN WAWAKO ASRUL

Waktu Yang Tersisa Prioritas Untuk Pembangunan Fisik Banyak Capaian Kerja dan Prestasi Yang Telah Diraih



H. Fadly Amran, BBA



Empat tahun, bukan waktu yang panjang untuk sebuah pengabdian, dalam memimpin Kota Padang Panjang, visi dan misi Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano dan Wakil Wali Kota, Drs. Asrul nyaris tuntas. Pengakuan tersebut, dilontarkan pasangan Fadly-Asrul dalam ramah tamah dengan sejumlah wartawan dalam memperingati empat tahun kepemimpinannya di Pendopo Rumah Dinas, Senin (10/10).

Dikatakan, selama masa pemerintahannya, berbagai langkah kebijakan dan beragam inovasi telah dilahirkan dalam rangka mewujudkan visi dan misi Keajaiban Padang Panjang yang Bermarwah dan Bermartabat.

Sebuah komitmen; pasangan Fadly-Asrul di awal pemerintahan dalam berbagai bidang dan sektor, nyaris tercapai sesuai dengan yang tercantum di Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Padang Panjang tahun 2018-2023. Keberhasilan tersebut, di bidang Kesehatan, Universal Health Coverage (UHC) hampir 100 persen. Pembinaan pasar baik Pasar Pusat maupun Pasar Kuliner, pembangunan trotoar tetap dilanjutkan. Wisata pacu kudo, beasiswa guru, beasiswa prestasi dan beasiswa masyarakat miskin, dan banyak lainnya," paparnya.

Salah satu pilot project yang tertuang dalam RPJMD Kota Padang Panjang tahun 2018-2023 adalah dimulainya pembangunan Sport Center yang dilaksanakan hari ini. "Insya Allah Oktober 2023 nanti bisa dimanfaatkan masyarakat Padang Panjang. Artinya, keberhasilan pembangunan suatu daerah, tidak terlepas dari ketuntasan banyak orang, terutama masyarakat. DPRD, ASN Lingkup Pemerintah kota Padang Panjang.

Kami Komit dengan Program Strategis RPJMD

Selama perjalanan empat tahun kepemimpinan, berbagai langkah kebijakan dan inovasi telah dan terus dilakukan demi terwujudnya visi "Kota Padang Panjang yang Bermarwah dan Bermartabat Menuju Kejayaan Padang Panjang" yang dijabarkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Padang Panjang 2018-2023.

Dalam kurun waktu empat tahun, banyak capaian kerja dan prestasi yang telah dan akan

diraih duet kepemimpinan Fadly-Asrul ini. Berbagai prestasi di berbagai tingkat, mulai dari provinsi hingga nasional telah didapat Pemko di bawah tangan dingin duet kepemimpinan wali kota dan birokrat senior ini.

Namun, gerak pembangunan bukan hanya sampai disitu saja, masih ada program baik segi infrastruktur maupun pembangunan sumber daya manusia yang saat ini sedang dikerjakan dalam waktu satu tahun terakhir kepemimpinannya.

Fadly menjelaskan, pihaknya juga terus berkomitmen dengan program kegiatan strategis yang telah disepakati dalam RPJMD Kota Padang Panjang. Di antaranya, Rumah Wirausaha, bedah warung, Smart Gerobak, koperasi syaria, Sport Center, pedestrian Pasar Kuliner, sarana prasarana Pasar Pusat, lanjutan Islamic Center, rehab rumah tak layak huni, program beasiswa, event Pacu Kudo, Padang Panjang Bagoro, gelora Serambi Mekkah, dokter warga, dan kampung tahfidz.

"Insya Allah, kami bersama dengan Pak Wawako Asrul dan stakeholder terkait akan terus berkomitmen dengan program-program strategis ini. Untuk Sport Center kita telah melakukan peresmian pembangunannya yang ditargetkan rampung pengerjaannya dalam tahun ini, atau dalam kurun waktu 330 hari ini," ucap Fadly.

Meski jalan menuju percepatan visi misi penuh tantangan akibat pandemi Covid-19 di awal 2020, sebetulnya, namun Pemko terus melakukan upaya menghadirkan pembangunan infrastruktur yang nyaman bagi masyarakat Kota Padang Panjang.

"Pembangunan infrastruktur menjadi bekal masa depan yang sangat dibutuhkan masyarakat untuk melakukan pergerakan dan mendorong pertumbuhan ekonomi. Insya Allah tahun depan kita juga akan bangun pusat pelayanan haji di Padang Panjang," sebutnya.

Ditambahkan Fadly, Pemerintah Kota juga telah memberikan program recovery ekonomi yang bersentuhan langsung dengan masyarakat pada masa pandemi Covid-19 lalu. Seperti bantuan sosial dan bantuan kewirausahaan yang mana program tersebut kurang lebih bisa mengurangi pengeluaran warga sehingga perekonomian bisa perlahan-lahan membaik.

"Alhamdulillah untuk tahun ini kita juga mendapat dana insentif daerah (DID) dari Pemerintah Pusat. Karena dinilai terbaik dalam pengendalian inflasi dan penanganan Covid-19 dan vaksinasi. DID-nya sebesar Rp8,9 M dan nantinya akan kita manfaatkan untuk kepentingan masyarakat dengan berbagai program bantuan. Di antaranya, BLT, subsidi, revitalisasi Pasar Kuliner dan program lainnya," paparnya.

Ia juga mengungkapkan, pihaknya telah berkomitmen dengan pihak BPJS Kesehatan dan BPJS Ketenagakerjaan terkait dengan jaminan sosial bagi para pekerja.

Kita juga akan menggerakkan Universal Labour Coverage. Jadi seluruh tenaga kerja aktif non-upah akan kita asuransikan. Program ini merupakan satu-satunya di Indonesia. Kita juga sudah mendapatkan penghargaan dari BPJS Ketenagakerjaan bulan lalu atas inisiasi kita terkait hal ini," ungkapnya.

Sementara itu, Wawako Asrul menambahkan, Seluruh Program Kegiatan yang Prioritas yang ada di Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) sudah terlaksana dengan baik.

Wawako Asrul juga menyampaikan, untuk Pendidikan, Pemerintah Kota juga sudah mengirimkan siswa untuk bekerja dan sekolah ke Jepang, Medan dan lainnya.

"Memang kita mengakui bahwasannya sempat merevisi RPJMD karena kemampuan keuangan kita akibat pandemi Covid-19. Namun alhamdulillah dari apa yang sudah dituangkan dalam RPJMD, sudah terlaksana dengan baik dan ada yang sedang berjalan," ujarnya.

Asrul juga menjelaskan, angka kemiskinan Kota Padang Panjang berada pada angka 5,92%. Ini juga disebabkan, salah satunya karena Covid-19 yang seluruh kabupaten/kota juga mengalami nya.

Bicara keberhasilan. Tentu, tidak bisa diukur dengan banyaknya penghargaan yang didapat. Namun, bidang pembangunan yang menjadi prioritas mereka berdua menjadi satu kesatuan yang tak dipisahkan. Pembangunan di Bidang Pisk memang kecil. Namun, memperbaiki, birokrasi yang terlanjur ambruk selama ini. Memperbaikinya, lebih sukar dari membangun sebuah kantor. Sebagai, kepala daerah muda, tentu punya banyak pertimbangan dalam mengambil sebuah keputusan.

Disisa waktu tersisa, beliau berdua akan menuntaskan segala PR tersisa. Memang berat, itulah tugas, berat ringan akan menjadi tanggung jawab kita berdua. Dibawah, pembantunya kita yakin beban itu akan terselesaikan.

Empat tahun masa kepemimpinan Wali Kota Padang Panjang, H. Fadly Amran, Datuak Paduko Malano dan Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, berbagai infrastruktur tetap dibangun meski dalam masa pandemi Covid-19.

"Covid 19 ini mempengaruhi kehidupan ekonomi, termasuk pembangunan Kota Padang Panjang. Kenapa ini bisa terjadi? Sama diketahui, saat semua anggaran diprioritaskan untuk penanganan Covid-19. Baik itu dana APBD, maupun dana dari APBN, dialihkan fokus pada penanganan Covid-19.

Kondisi itu, tetap diupayakannya untuk melanjutkan pembangunan yang lain. Pembangunan fisik lainnya tetap berjalan. Salah satu infrastruktur yang dibangun yaitu pedestrian Kota Padang Panjang yang ramah lingkungan, meski pembangunannya belum sempurna dan memenuhi ekspektasi diharapkan.

Pembangunan, Pedestrian di Jalan Soekarno Hatta, memiliki panjang 1.200 meter. Pedestrian

nyajehterakan masyarakat Berkaitan dengan agenda Pemko Padangpanjang, Wali Kota termuda itu terus berlari mewujudkan visi dan misinya. Hanya saja, pandemi telah mempengaruhi indikator makro serta dituntut melakukan perubahan regulasi menyikapi situasional daerah serta agenda besar pemerintah dapat diimplementasikan dengan baik.

Menyikapi sejumlah persoalan, Pemko telah melakukan pembahasan rancangan awal perubahan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Padangpanjang Tahun 2018-2023

Fadly Amran, urgensi perubahan RPJMD ini merupakan sinkronisasi dengan Permendagri No. 90 Tahun 2019 dan Kepmen 050-3708. Hal mendasar dalam aturan Permendagri itu ialah perubahan struktur perencanaan, mulai dari klasifikasi, kodifikasi, dan penambahan sub kegiatan.

Adapun di antara poin rancangan perubahannya yaitu RPJMD yang bertujuan meningkatkan perekonomian daerah yang berkelanjutan. Terjadi perubahan RPJMD pada strategi meningkatkan peluang investasi dan kemitraan global, menjadi meningkatkan peluang investasi kemudahan investasi.

Hal ini tertora pada misi meningkatkan pertumbuhan ekonomi unggulan da-erah berbasis pembangunan berkelanjutan, turunan dari visi "Untuk Kejayaan Padangpanjang" yang bermarwah dan bermartabat.

"Sudah menjadi komitmen kita, beberapa program pendidikan seperti Program Padang Panjang Juara tetap berjalan. Kita sudah bekerja sama dengan Perguruan Tinggi melalui beasiswa siswa dan guru juara. Selain itu kita juga upayakan beasiswa dari berbagai pihak. Ditambahkannya lagi, kebijakan lain di bidang pendidikan yaitu Beasiswa Pengkaderan Ulama, Kampus Tahfiz dan Smart Su-raw, serta Maghrib Mengaji merupakan program kegiatan strategis guna memajukan pendidikan. "Ini adalah esensi dari Kejayaan Kota Padangpanjang."

Sementara, strategi peningkatan kualitas pelayanan kesehatan di RPJMD awal, di RPJMD perubahan menjadi peningkatan kualitas pelayanan kesehatan dasar dan rujukan. Arah kebijakannya yaitu peningkatan pelayanan kesehatan ibu, anak, dan gizi masyarakat serta terus berupaya mengurangi pengeluaran masyarakat.

"Saat ini kita belum bisa memberikan masukan pada masyarakat. Namun, kita telah berupaya mengurangi pengeluaran masyarakat Padang panjang dalam bentuk jaminan kesehatan, bantuan modal usaha, beasiswa. Kita benar-benar konsentrasi pada masyarakat miskin

Bentuk profesional kerja, mewujudkan pembangunan yang menyejahterakan masyarakat Kota Padangpanjang. Proses ini tentunya tidak instan dalam masa masa sulit. Kita terbatas oleh pandemi. Namun, kita mesti berlari menuju Kejayaan Padang panjang. Seraya mengungkapkan masa sulit ini dirinya tidak akan goyah. "Kita akan terus berjuang untuk masyarakat Padang Panjang. (Son)

KLIPING BERITA



KOMINFO
Padang Panjang



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com